

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus



München, den 11.03.2020

**Müll vermeiden – Wertstoffe nutzen VIII**  
**„Plastik fasten“ – ein Wettbewerb für Münchner Schulen**

**Antrag**

Die LH München lobt für das neue Schuljahr 2020/2021 einen Wettbewerb „Plastik fasten“ für die Münchner Schulen aus und orientiert sich dabei an erfolgreichen Modellen.  
( <https://www.das-macht-schule.net/plastikfastenmachtschule/>. )

**Begründung:**

Die wirksamste Möglichkeit die Plastikberge in den Griff zu bekommen, ist die Vermeidung von Plastik. Die Schülerin Vanessa aus Riegsee hat in ihrer Gemeinde eindrucksvoll durch das Aufeinandertürmen der Gelben Säcke mit Plastikabfall gezeigt, welche Unmengen an Plastik weggeworfen werden. Ein Umdenken fand im Ort statt, der Plastiksackberg wurde kleiner. Der Wettbewerb bringt das Thema in das Bewusstsein aller am Schulleben Beteiligten und kann Strategien des Plastikvermeidens aufzeigen.

Für die Durchführung stellt die Stadt Informationen und Tipps über den AWM zur Verfügung und vermittelt Kontakte zu Akteuren in der Stadt und den Stadtviertel wie Repair-Cafes oder Unverpackt-Läden.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Beantwortung unseres Antrags.

**Fraktion Die Grünen – Rosa Liste**

Initiative:  
Anna Hanusch, Sabine Krieger

Mitglieder des Stadtrates